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Tawarkan Diskon Ekstra dan Cashback
SLEMAN (KR) - Infor-

ma Plaza Ambarrukmo

Plaza Yogyakarta hadir

kembali dengan pena-

waran super spesial. Mulai

hari ini sampai dengan 30

April mendatang, Informa

Amplaz memberikan eks-

tra diskon 5% untuk semua

transaksi tanpa minimal

pembelanjaan. Selain itu

bagi member, Informa juga

memberikan promo vou-

cher cashback, free delivery

dan pemasangan di tem-

pat.

Store Manager Informa

Plaza Ambarrukmo Yogya

Rina Ambarwati mengata-

kan, promo voucher cash-

back hingga Rp 4 juta, bisa

didapatkan seluruh mem-

ber informa. Sehingga, bisa

saja dianggap sebagai ha-

diah langsung dimana cus-

tomer dapat bebas memilih

produk yang diinginkan-

nya hanya dengan meng-

gunakan voucher cashback

tersebut.

Rina menambahkan,

promo yang diadakan sete-

lah momen lebaran ini me-

mang cukup spesial, kare-

na tidak hanya produk fur-

niture saja yang diberikan

promo. Produk aksesoris

rumah dan lighting juga

sedang promo besar be-

saran, mulai dari diskon up

to 70%, beli 1 gratis 1 hing-

ga ‘pasti termurah’.

Bagi yang  mencari pro-

duk furniture dan ak-

sesoris dengan harga sa-

ngat murah, Informa

Amplaz juga membuka

gerai outletnya di Lippo

Plaza Jogja. Di sini, cus-

tomer bisa mendapatkan

harga barang diluar dari

harga reguler atau promo

yang ditawarkan di Store.

Namun, barang yang ter-

display di Informa Outlet

adalah barang yang last

stock dan rekondisi yang

masih layak jual.

Customer tidak hanya da-

pat berbelanja melalui toko

offline saja, namun juga da-

pat melakukan transaksi di

toko onlinenya melalui mo-

bile App Informa, dan ap-

likasi rupa-rupa.com selaku

platform Omnichannel

Kawan Lama Group.

Layanan pelanggan 24 jam

Informa juga dihadirkan

melalui Whatsapp IVI

Assistant (Informa Virtual

Intelligence) di nomor

081511002000.           (Rsv) -f
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Tampilan produk unggulan Informa.

SLEMAN (KR) - Bupati Sleman Kustini melakukan

peletakan batu pertama pembangunan dan penataan

kawasan Gereja Katolik Paroki St Yoseph Medari

Sleman, Minggu (21/4). Turut melakukan peletakan

batu pertama, Ketua DPRD Sleman Haris Sugiharta

serta Vikaris Episkopal (Vikep) Yogyakarta Timur RD

Adrianus Maradiyo Pr yang mewakili Uskup Agung Se-

marang Mgr Robertus Rubiyatmoko, serta unsur lain

yang terkait.

“Terimakasih atas perkenan pemerintah, Bupati

Sleman dan pihak terkait lainnya yang turut men-

dukung pembangunan gereja, untuk ibadah dan aktivi-

tas umat Katolik di Medari Sleman,,” ucap Rm

Maradiyo. (Vin)-f

Peletakan Batu Pertama Gereja St Yoseph Medari

Sekretaris DPC Gerin-

dra Sleman M Arif Pri-

yosusanto SSi mengata-

kan, sebenarnya Joko

MKT ini sudah sejak

2019 ini ingin bergabung

ke Partai Gerindra. Na-

mun baru bertemu de-

ngan pengurus DPC Ge-

rindra setelah Pemilu

2024 kemarin. 

“Sudah lama ini ingin

bergabung dengan kami

(Gerindra). Tapi baru ke-

marin mendaftar untuk

mendapatkan Kartu

Tanda Anggota (KTA)

Gerindra setelah berte-

mu dengan pengurus,”

kata Arif, Minggu (21/4).

Alasan Joko berga-

bung ke Partai Gerindra,

lanjut Arif, karena

merasa visi dan misi

Partai Gerindra sesuai

dengan harapannya.

Bahkan dirinya siap

ingin mensuport atau

mendukung penuh se-

tiap kegiatan Partai

Gerindra. “Karena visi

dan misi Partai Ge-

rindra sesuai harapan

Joko MKT, jadi dia mau

bergabung dengan

Gerindra. Bahkan dia

siap membantu membe-

sarkan partai,” terang

Ketua Komisi D DPRD

Sleman ini.

Melihat keseriusan ber-

gabung dengan Partai

Gerindra, pengurus DPC

Gerindra langsung mera-

yu Joko MKT untuk maju

sebagai Bakal Calon Wa-

kil Bupati Sleman. Seka-

rang ini DPC Gerindra

menunggu jawaban dari

Joko MKT. “Kami menco-

ba menawarkan ke Joko

untuk maju sebagai

bakal calon wakil bupati

dalam Pilkada 2024 nan-

ti. Soalnya Partai Ge-

rindra akan mempriori-

taskan kader internal du-

lu untuk maju Pilkada,”

tuturnya.

Disinggung apakah

DPC Gerindra sudah

membuka pendaftaran,

Arif mengaku saat ini pi-

haknya belum membuka

pendaftaran. Sekarang

Gerindra sedang mela-

kukan komunikasi de-

ngan partai lain untuk

menjalin koalisi Pilkada

di Sleman. “Sampai saat

ini belum ada yang

mengambil formulir kare-

na kami belum membuka

pendaftaran. Soalnya ka-

mi baru berkomunikasi

dengan partai lain untuk

membentuk koalisi,”

pungkasnya.          (Sni)-f
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Menstabilkan Harga Pangan Pascalebaran
SLEMAN (KR) - Harga-har-

ga sembako maupun sayuran
di pasaran pascalebaran ter-
nyata masih cukup mahal.
Tingginya harga tersebut
membuat daya beli masyara-
kat juga menurun. Untuk itu
pemerintah perlu hadir untuk
menstabilkan harga pangan di
pasaran, namun tetap melin-
dungi para petani. 

Anggota DPRD Sleman dari
NasDem Suharyono SPd
mengaku masih cukup heran,
pascalebaran ini harga-harga
pangan di pasar masih relatif
mahal. Tingginya harga pa-
ngan, baik itu sembako
maupun sayuran ini cukup
memberatkan masyarakat.

ÒSaya banyak mendapat keluhan masya-
rakat tentang kenaikan harga pangan ini.
Dampaknya daya beli masyarakat menjadi
menurun. Biasanya masyarakat membeli
banyak, sekarang hanya seperlunya saja
karena harganya sudah mahal,Ó kata
Suharyono, Minggu (21/4). 

Untuk itu, Suharyono meminta kepada
pemerintah supaya dapat menstabilkan har-
ga pangan pascalebaran. Utamanya harga
beras yang sampai saat ini masih tinggi.
Namun pengendalian harga itu harus tetap
melindungi para petani.

ÒKenaikan harga ini memang dalam satu
sisi menguntungkan petani. Makanya dalam
menstabilkan harga, harus tetap melindungi
petani agar tetap mendapatkan keuntungan
dan masyarakat juga dapat membeli de-
ngan harga terjangkau,Ó ucap politisi dari
Seyegan ini.

Salah satu langkah yang diambil adalah

memotong mata rantai pen-
jualan. Dimana pemerintah da-
pat membeli hasil panen
petani dan memberikan subsi-
di untuk dijual ke masyarakat.
Dengan cara itu, para petani
akan tetap mendapatkan ke-
untungan dan masyarakat ju-
ga terbantu.

ÒPemerintah melalui dinas
terkait atau melalui gapoktan
dapat membeli hasil panen
petani supaya dapat mengu-
rangi tengkulak. Kemudian pe-
merintah juga memberikan
subsidi sehingga petani dan
masyarakat merasa diun-
tungkan,Ó terang anggota
Komisi ADPRD Sleman ini.

Sedangkan untuk harga sayuran,
Suharyono menyarankan kepada pemerin-
tah untuk ikut menstabilkan harga sayuran.
Salah satunya memaksimalkan penjualan
sayuran melalui pasar lelang. Mengingat
saat ini Sleman memiliki 14 pasar lelang.

ÒHarapan kami, hasil panen sayuran itu
bisa dijual di pasar lelang. Dengan dijual di
pasar lelang, petani akan mendapatkan har-
ga yang bagus. Harapannya dengan tidak
adanya tengkulak, harga sayuran bisa stabil
kembali,Ó ujar pensiunan guru ini.

Selain itu, perlu mendorong Kelompok
Tani Wanita (KWT) yang berusaha di bidang
sayuran untuk menjual hasil panennya ke
masyarakat. Harapannya masyarakat men-
dapatkan harga yang relatif murah jika di-
bandingkan di pasaran. ÒKWT bisa disaran-
kan untuk menjual sayurannya ke masyara-
kat. Tentu itu akan menguntungkan kedua
belah pihak, baik dari KWT maupun masya-
rakat itu sendiri,Ó pungkasnya. (Sni)-f

Suharyono SPd
Anggota DPRD Sleman 

dari NasDem
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JOKO WIDODO DIRAYU JADI CAWABUP

Gerindra Jalin Komunikasi Bentuk Koalisi

SLEMAN (KR) - Seba-

nyak 1.258 calon jamaah

haji Kabupaten Sleman

mengikuti bimbingan

manasik haji yang dibu-

ka secara langsung oleh

Bupati Sleman Kustini di

Serambi Masjid Agung

Kabupaten Sleman,

Sabtu (20/4). Bimbingan

manasik haji ini diisi de-

ngan berbagai materi

pelaksanaan haji sebagai

bekal bagi para calon ja-

maah haji yang akan

melaksanakan ibadah

haji pada 11 Mei 2024.

Kepala Seksi Penye-

lenggaran Haji dan Um-

roh Kemenag, Noor Ima-

nah dalam laporannya

menyampaikan, penye-

lenggaraan bimbingan

manasik haji ini meru-

pakan pelaksanaan ter-

akhir. “Sebelumnya, bim-

bingan manasik haji bagi

calon jamaah haji telah

dilaksanakan 6 (enam)

kali di tingkat Kapane-

won. Sementara untuk

pelaksanaan bimbingan

manasik haji tingkat

Kabupaten Sleman telah

dilaksanakan dua kali,

dan kali ini yang ter-

akhir,” jelasnya. 

Sementara Bupati Kus-

tini mengatakan, bimbin-

gan dalam manasik haji

merupakan salah satu

persiapan penting bagi

calon jamaah haji. “Ke-

giatan ini sebagai persi-

apan untuk melatih para

calon jamaah haji agar

mengetahui dengan men-

dalam apa saja yang

harus dilakukan serta

hal-hal yang tidak boleh

dilakukan selama me-

nunaikan ibadah haji di

Makkah Al Mukaromah,”

katanya. 

Bupati berharap, usai

mengikuti bimbingan ma-

nasik haji, para calon ja-

maah haji Kabupaten Sle-

man dapat melaksanakan

ibadah haji dengan sebaik-

baiknya sesuai tuntunan

Islam.                         (Has)-f

1.250 Calon Jemaah Haji Ikut Manasik

SLEMAN (KR) - Seorang pengusaha dari

Ngaglik, Joko Widodo atau kerap disapa

Joko MKT mendaftarkan diri menjadi kader

Partai Gerindra Sleman. Saat mendaftar,

Joko Widodo langsung dirayu oleh DPC

Partai Gerindra menjadi bakal Calon Bupati

Sleman dalam Pemilihan Kepala Daerah

(Pilkada) 2024 mendatang.

KR-Istimewa

Bupati Kustini menyerahkan secara simbolis ba-

tik calon jemaah haji Kabupaten Sleman.
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Bupati meletakkan batu pertama pembangunan
Gereja Katolik Paroki St Yoseph Medari Sleman.

HARI INI PUNCAK HUT KE-78 DI AAU

Kasau: Tekat Mewujudkan TNI AU yang ’AMPUH’

SLEMAN (KR) - TNI Angkatan Udara

genap berusia 78 tahun, sejak diresmikan

oleh Presiden RI Pertama Ir Soekarno

tahun 1946. Puncak Peringatan Hari Jadi

TNI AU tahun ini dipusatkan di

Yogyakarta, yakni di Akademi Angkatan

Udara (AAU) melalui upacara militer

yang dipimpin Panglima TNI Jenderal

TNI Agus Subiyanto, Senin (22/4) hari ini. 

Dalam HUT ke-78, Kepala Staf Angkat-

an Udara (Kasau) Marsekal TNI M Tonny

Harjono, SE MM bertekad mewujudkan

TNI AU menjadi Angkatan Udara yang

AMPUH. “TNI AU harus menjadi Ang-

katan Udara yang AMPUH menjaga ke-

daulatan Nasional. AMPUH merupakan

pejabaran dari kata Adaptif, Modern,

Profesional, Unggul, dan Humanis,” tegas

Kasau Marsekal TNI M Tonny Harjono,

SE MM pada saat entry briefing beberapa

hari setelah dilantik menjadi Kasau.

Diterangkan Kasau, kata AMPUH

bermakna sesuatu yang memiliki keku-

atan atau kemampuan yang besar, yang

dapat memberikan dampak atau efek

yang signifikan. Slogan TNI AU yang AM-

PUH diharapkan mampu mewujudkan

visi TNI Angkatan Udara, yakni mewu-

judkan postur yang profesional, efektif,

efisien, modern, dinamis, dan handal, un-

tuk menegakkan, serta mempertahankan

kedaulatan dan keutuhan NKRI.

Dalam mewujudkan TNI AU sebagai

Angkatan Udara yang AMPUH, Kasau

telah menyampaikan dan menjelaskan

kepada seluruh jajarannya tentang 12

Fokus Program TNI AU yang mencakup

seluruh bidang tugas. Terkait Dinamika

perubahan lingkungan strategis, Kasau

menegaskan komitmennya untuk me-

ngembangkan kekuatan dan mening-

katkan kemampuan TNI AU saat ini.

“Selain itu, peningkatan kapasitas dan ka-

pabilitas sumber daya manusia menjadi

elemen kunci dari setiap proses. Dimana

pengembangan karakter dan kompetensi

personel menjadi faktor determinan pe-

ngembangan kapabilitas SDM TNI AU,”

ujar Kasau.

Menurut Kasau, TNI AU dituntut

mengembangkan diri untuk tetap relevan

dan efektif dalam menjalankan perannya

sebagai garda terdepan dalam menjaga

kedaulatan udara dan keamanan nasio-

nal. Salah satu upaya pengembangan

kekuatan dan kemampuan TNI AU

adalah melalui modernisasi alutsista. 

“Dalam beberapa waktu ke depan, TNI

AU akan diperkuat dengan alutsista ter-

baru, antara lain pesawat tempur Rafale,

pesawat angkut berat A-400M, helikopter

H-225M, dan sejumlah radar dan rudal da-

lam memperkuat kemampuan pertahanan

udara Indonesia,” tambah Kasau.      (Sni)-f
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Pasukan saat melakukan gladi bersih upacara peringatan HUT ke-78 TNI AU.


